

13. April 2016

Singapur: Luther ernennt Carina Rogerio zur Partnerin

Singapur – Die Partnerschaft der Luther Rechtsanwalts-gesellschaft hat Carina Rogerio (37) zum 26. Februar 2016 zur Partnerin bestellt. Die Anwältin ist seit über vier Jahren für Luthers Büro in Singapur tätig, wo sie die französische Abteilung leitet.

Carina Rogerio und ihr Team begleiten schwerpunktmäßig französische und europäische Unternehmen bei ihren Investitionsvorhaben in Singapur und im Asien-Pazifik-Raum. Sie berät vor allem in Fragen des Gesellschaftsrechts, M&A, des allgemeinen Vertragsrechts und des Arbeitsrechts. Unter anderem zählen französische Konzerne wie Engie Lab (ehemals GDF Suez), Veolia Water Solutions, bioMérieux und Altran zu ihren Mandanten.

Claus Trenner, Leiter des Singapur-Büros: „Die Partnerernennung von Carina Rogerio ist Ausdruck der wachsenden Bedeutung von französischen Unternehmen in Singapur und Südostasien. Wir beabsichtigen, den Service für unsere französischen Mandanten in der Region damit weiter zu verbessern.“

Carina Rogerio: „In Singapur gibt es mehr als 700 französische Tochterunternehmen. Die meisten von ihnen nutzen den Stadtstaat als Hub nach Südostasien. Singapur ist zudem – nach Japan – zweitwichtigstes Ziel für französische Investitionen in Südostasien. Es bietet sich hier also ein enormes Potenzial für grenzüberschreitende Projekte, das wir weiterhin nutzen wollen.“

Zur Person

Carina Rogerio ist Mitglied der französischen Handelskammer und Vorstandsmitglied der Belgian Luxembourg Business Group in Singapur. Seit 2016 ist sie Lehrbeauftragte an der Sorbonne Assas International Law School.

Sie studierte Rechtswissenschaften an der Universität Paris I Panthéon-Sorbonne und dann an der Universität Paris-Sud XI (Avocat au Barreau de Paris, Master in Wirtschafts- und Europarecht). Ab 2008 war sie als Volljuristin in der Abteilung für Wettbewerbs-, Vertrags- und Europarecht einer internationalen Rechtsanwaltskanzlei in Paris tätig. Von Ende 2008 bis 2010 arbeitete Carina Rogerio als Rechtsanwältin bei einer deutsch-französischen Wirtschaftskanzlei. Seit Ende 2011 ist sie für Luther als Leiterin der französischen Abteilung tätig.

Luther in Singapur

Luther berät seit vielen Jahren vorwiegend multinationale Konzerne, Banken, öffentliche Einrichtungen, Verbände und mittelständische Unternehmen in Singapur und in der Region und ist mit mehr als 80 Mitarbeitern die mit Abstand größte deutsche Kanzlei in Singapur.

Wir sind langjähriger Berater von zahlreichen Unternehmen, die in Singapur oder in der Region in Form von Tochtergesellschaften, Zweigniederlassungen, Joint Ventures, durch Regional Headquarter oder sonstige Repräsentanzen vertreten sind. Des Weiteren sind wir regelmäßig Anlaufstelle für deutsche und europäische Unternehmen, die erstmals in Asien aktiv werden wollen. Zusammen mit unseren Büros in Shanghai, Kuala Lumpur, Delhi-Gurgaon und Yangon sowie über unser Netzwerk von langjährigen Kooperationspartnern in Asien-Pazifik beraten wir ferner regelmäßig bei länderübergreifenden Transaktionen und in überregionalen Fragestellungen.

Kurzprofil Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH

Mit einem umfassenden Angebot in allen wirtschaftlich relevanten Feldern der Rechts- und Steuerberatung ist Luther eine der führenden deutschen Wirtschaftskanzleien. Die Full-Service-Kanzlei ist mit rund 350 Rechtsanwälten und Steuerberatern in zehn deutschen Wirtschaftsmetropolen vertreten und mit Auslandsbüros in Brüssel, London, Luxemburg sowie in Shanghai, Singapur und Yangon in wichtigen Investitionsstandorten und Finanzplätzen Europas und Asiens präsent. Zu ihren Mandanten zählen große und mittelständische Unternehmen sowie die öffentliche Hand.

Luther verfügt über enge Beziehungen zu Wirtschaftskanzleien in allen maßgebenden Jurisdiktionen weltweit. In Kontinentaleuropa ist Luther Teil einer Gruppe von unabhängigen, in ihren jeweiligen Ländern führenden Kanzleien, die seit vielen Jahren ständig bei grenzüberschreitenden Mandaten zusammenarbeiten.

Luther verfolgt einen unternehmerischen Ansatz: Alle Beratungsleistungen richten sich am größtmöglichen wirtschaftlichen Nutzen für den Mandanten aus. Die Erarbeitung unternehmerisch sinnvoller und dauerhaft tragfähiger Lösungen steht im Mittelpunkt. Alle Rechtsanwälte und Steuerberater bringen ein interdisziplinäres Aufgabenverständnis mit und haben langjährige Erfahrung in der fachübergreifenden Zusammenarbeit. Weitere Informationen finden Sie unter: www.luther-lawfirm.com

Pressekontakt

Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH
Anna-Schneider-Steig 22
50678 Köln
katja.hilbig@luther-lawfirm.com

Katja Hilbig
Pressereferentin
Telefon +49 221 9937 25070
Mobil +49 1520 16 25070